

防災通信



No.6

R7.10.31

文責:酒井

毎年気になる台風ですが、今年は24号まで発生しているようです。(10月21日現在) 台風の中心気圧を表す単位は hPa (ヘクトパスカル) といいますが、950hPa と 1000hPa はどちらが強い台風でしょうか? 大きい方が強い! と考えがちですが、答えは 950hPa です。この数字が小さいほど強い台風で、950hPa 以下になるとかなり危険な台風だそうです。このような事を知っていると、台風に備える意識も変わってくるのではないかと思いました。

10月9日(木)「北校舎読み聞かせ」

今月は、全教室で防災に関する絵本を読んでいただきました。本を読んだ後はご自身の体験なども話していただき、子供たちも熱心に聞き入っていました。

【今月の読み聞かせ】

- 1年 「かぜのでんわ」 2年 「地震がおきたら」
- 3年 「たいふう どうするの?」
- 4年 「川があふれた! まちが沈んだ日
~生きる力をくれたキジ馬くん~」



10月16日(木) 「南校舎防災集会」

今月は代議員の発表でした。自分たちの経験から、避難所でも前向きな気持ちをもってもらいたいとの思いから、クイズを作って発表しました。自分たちに何ができるかをしっかりと考えた発表でした。



10月22日(水)「北校舎安全点検」

今月の清流タイムは、児童生徒による北校舎の安全点検を行いました。今回は西分署からアドバイスに来ていただきました。普段から5つの「S」(整理、整頓、清潔、清掃、躊躇)を心掛けることが自分の安全を守ることに繋がることを教えていただきました。

連絡

○11/10(月)に「緊急時一斉メールテスト配信」を行います。開封確認のご協力をよろしくお願ひいたします。10月の(開封確認率は83%でした)

11月21日(金)防災教育研究発表会まであと21日です